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第 回　例　会　令和 年 月 日

第 回　例　会　令和 年 月 日

謹んで新年の御祝詞を申し上げます。旧年中は非常にお世話になりまし
た。感謝の言葉もございません。
どうか本年も相変わりもせず親善なる御交情お願い申します。11月双子
クラブであります。台湾の台中南門ロータリークラブの30周年式典に
10人参加していただきありがとう御座いました。盛大な式典に花を添え
ることができました。又、来年の大阪万博の中国語のチラシ100枚持参い
たしました。今年初めに能登の震災があった地方の「おはし」を手土産
として80人分持っていきました。来期は当クラブ30周年記念事業が予定
されており周年事業に向けて実行委員会の設置も決まりました。
来年大阪万博では「ロータリーは世界をつなぐ」という目的があります。
来年「巳年」です。 
へびのようにねばり強く皆様ともに参加する楽しみ話合う機会を増やし
今年も新入会員を増員する努力をする所存で御座居ます。御協力をお願

いいたします。
今年も楽しいなんで相談できる会にしたいです。どうかよろしく御協力
よろしくお願いします。
                                             会長　清水　順市

1171 7 1 8

　　 2024～2025年度

1170 12 116

 　　国際ロータリー・テーマ

　　ロータリーのマジック

Daito Chuo Osaka Japan

第2660地区　大東中央ロータリークラブ

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp://www.dcrc31477.com/

RI会長 ステファニー A. アーチック

■会長：清水順市　 ■幹事：大東雅代　■会報委員長：岩崎文江　

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

Daito Chuo Osaka Japan



開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「 それでこそロータリー 」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ：

閉　会　点　鐘 ：  13:30

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

お客様

米山奨学生 ﾌｨﾝﾃｨﾌｯｸｸｲﾝ様 ﾊﾞｲｵﾘﾝ奏者　水谷裕様

口笛奏者　儀間太久実様 今期累計額

月 日の例会の記録

： 名 ・退職を祝して。清水会員 ・感謝！！田中会員

： 名 ・来年最後の例会無事に出席できてありがとう。西垣会員

： 名 ・今年最後の例会です。来年もよろしく。岩本会員

： 名 ・今年も後わずかですね!今日も楽しく‼宜しくです!!白川会員

： ％ ・半期報告宜しくお願いします。北田会員

： ％ ・半期報告をさせて頂きます.宜しくお願いします.吉村会員

・皆様上半期ご協力ありがとうございました。大東会員

％ ・地区大会感動しました。クリスマス例会楽しみにしておりま

お客様 　す。寺田会員

米山奨学生ﾌｨﾝﾃｨﾌｯｸｸｨﾝ様 ・前回欠席のお詫び。本日出席分次回クリスマス例会欠席の

　お詫びとして。庵谷会員

今月誕生祝

 庵谷会員 今期累計額

・クリスマス例会住川さん準備ありがとうございます。楽しみです。寺田会員

・今日はありがとうございます！演奏がんばります！中村会員

・メリークリスマスを祝して！清水・吉村　両会員

・皆様メリークリスマス！荒金・大東・東阪・岩本・岩崎・森原 各会員

¥402,000

4

当　日　計 ¥33,000

¥435,000

・久しぶりの帝国ホテル今日のクリスマス大いに楽しみましょう。西垣会員

欠　席　者　数 9

65.00

当　日　計 ¥29,000

出席規定免除者数 4

出　席　率 55.00

10月9日 修正出席率 65.00

65.00

会　員　数 24

出　席　者　数 11

12

会長年頭挨拶・年男年女所感 

次週のお知らせ

「 職業奉仕月間に因んで 」　職業奉仕委員会　白川初美委員長

12 11

会　員　数 24 ・クリスマス例会楽しみましょう。不手際あればごめんなさい。住川会員

出　席　者　数 19 ・メリークリスマス‼今日も楽しく‼今年も一年お疲れ様でした。白川会員

10月23日 修正出席率 57.89

欠　席　者　数

出席規定免除者数 1

出　席　率 82.60

4

出 席 報 告 ニコニコ箱

出 席 報 告 ニコニコ箱
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ポリオプラス修了証授与 米山奨学金授与

2023-2024年度ロータリー賞受賞

お誕生日おめでとうございます。

会長の時間(12月4日)

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　清水　順市

　先週は私の不徳のいたりで皆様方にいろいろ御迷惑をお掛け申し訳御座いません

でした。思いようですが台湾の台中南門RC訪問を無事に終えたこと。来年の大阪万

博案内パンフレット 100部を渡し災害のあった石川県輪島の伝統工芸品のお箸を皆

様に贈る為全員で持参したことなど又、盛大な式典にお招きいただき友好を深めら

れおまけにゴルフ大会に参加され、又、友好を再度深められたことを非常に良かっ

たと思っております。それに参加できたことうれしく思っております。
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[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　大東　雅代
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●））前回の卓話（（●（12月4日）

◇会長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　清水　順市

年次総会の予定は延期致します。

糸川会員の退会

中村会員の入会

台湾の台中南門RCの30周年式典に訪問し友好関係を深められました。

新会員が0であることを反省しています。

元四条畷市のロータリークラブの会員様などを中心にお誘いする事を検討していま

すが、まだアプローチが出来ていないので皆様御協力お願いします。

再度夜の例会を新年会として開催したいと思っています。（料亭 秀）

◇幹事

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　大東　雅代

平素はクラブ運営につきまして、ご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

2024-2025年度の半期報告といたしましては、

7月３日中村朋子会員が入会され、8月21日にオペラカフェにて、新入会員歓迎会を

行いました。

9月11日、第１回目の会長幹事会（燦燦会）がホテルアゴーラ大阪守口で開催され、

清水会長と出席しました。

18日、情報集会を木曽路で開催しました。

10月9日に岡田ガバナー補佐、30日には大橋ガバナーが来訪され、懇談会及び例会で

― 　半　期　報　告　 ―
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貴重なお話しを伺う事が出来ました。

11月12日、当クラブの双子クラブであります台中南門ロータリーグラブが創立30周

年を迎えられ、その記念式典に会長はじめ会員10名で出席して参りました。

台中南門ロータリーグラブの方々の優しい心遣いに感謝すると共に、約１年半後に

予定しております、当クラブの30周年式典も頑張らなければと、身が引き締まる思

いになりました。

11月17日、第２回目の燦燦会がホテルアゴーラ大阪守口で開催され出席しました。

29日、30日には国際ロータリー第2660地区　地区大会がリーガロイヤルホテル大阪

と大阪国際会議場で開催され出席しました。

これからの行事といたしましては、12月11日に、クリスマス例会が帝国ホテル大阪

にて開催される予定です。

下半期も引き続き、ご協力よろしくお願い致します。

最後になりましたが、当クラブのチャーターメンバーとして活躍されておりました

糸川千恵子会員が、ご病気の為退会されました。誠に残念ではありますが、永年の

ご功労に敬意を表すると共に、１日も早く回復されますよう、心よりお祈り申し上

げます。

◇クラブ奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　吉村　悦子

　クラブ奉仕として半期の報告をさせていただきます。

出席状況ですが前年度より少し悪い状況です。それに伴いニコニコ箱も半期目標の

５０万円には届かないようです。例会に来る喜びを持っていただけるよう企画して

いきたいと思っています。会員増強につきましては7月に中村朋子さんが入会され、

とても熱心に例会に参加していただいています。今後の活躍を大いに期待していま

す。台中南門ロータリークラブ３０周年記念式典に参加をさせていただきました。

改めてロータリアンとして自覚と誇りを持っていろいろな活動に取り組んでいきた

いと思っております。残り半期もどうぞよろしくお願いいたします。
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◇職業奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　白川　初美

職業奉仕委員会としては、具体的な活動はしていませんが、今年度は、会員同士が

互いの職業をより知ることが大切ということで例会、親睦活動を通じ、意見、情報

交換を積極的にできるような環境作りをしてまいりました。

今月は、職業奉仕月間です。各々が自身の職業を通して、どのように地域社会に貢

献されているのかなど、互いの情報交換、意見交換をし合いたいと考えております。

互いがさらに高め合い、クラブの奉仕活動を楽しく盛り上げ、地域社会に貢献して

いきたいと思いますので、皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。

◇社会奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　北田　宗男

  社会奉仕委員会では、人々の暮らしを豊かにし、より良い社会づくりに

貢献する活動を行う事を目的としております。

① 地域内外の子供に対する支援

② 地域行事に対しての支援

③ 地域内外の社会問題に対する支援

等々を委員会メンバーと共に考察し実行してまいりました。

大東市民祭りへの広告協賛、赤い羽根共同募金

ダメゼッタイ共同募金、能登半島災害支援金

薬物乱用対話集会への参画等活動致しました。

　後半では、地域の子供たちに対する支援を行いたいと考えております。

ご協力の程お願い申し上げます。
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◇国際奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　西垣　文雄

当委員会では田中双子クラブ委員長のご尽力により台中南門ＲＣの30周年記念式典

に10人の皆様と出席させて頂きました。

記念式典は実に盛大なもので初めての参加の方には大いに感銘を受けられたことと

思います。当クラブの30周年の記念式典にも参考になりました。

会員数も84名と当クラブとは比較になりません、当クラブの30周年の来訪を申し上

げたものの些か気が重くなる思いも禁じ得ません。

次に財団について、先般地区より来訪頂き有意義なお話を聞いたのですがその日は

なぜか出席が最低で情けない次第でした。また財団の寄付金も当クラブは地区では

最下位グル－プであり、

皆様の財団に対するご理解と寄付金目標の達達成に努めて頂きたく思います、米山

奨学の寄付もはかばかしくなく併せお願いたします。

財団の奉仕活動について、地区補助金の利用は次年度活動になるのですが申請は今

年度に計画し4月には申請をしないと補助金がもらえないのが実情です、

社会奉仕委員会の皆様とも協調し奉仕案件を進めたいと思います。　　　　　以上

◇青少年奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　岩本　静江

7月22日 大東市青少年健全育成市民大会　参加　岩本静江　岩崎文江

10月2日地区青少年奉仕合同委員会会議

（8月31日開催予定が台風接近のためZoomウエビナー参加）

10月10日 大東市子ども会「広報作品」審査会  出席　ロータリー賞 選出

11月3日　第39回大東市子ども会フェスティバル「広報作品」表彰式典

　ロータリー賞授与　支援金3万円　贈呈　出席者　大東雅代　岩本静江

不登校児童生徒教育支援ルーム（居場所づくり）支援活動

　令和5年度文部科学省の調査によると、不登校児童生徒数が、全体の3.7%に当たる 

34万6482人で過去最多を更新したと報じています。社会問題となっています。

大東市においても 300人をこえています

上記「児童生徒の居場所作り」に必要な什器備品などを提供しました。

該当小・中学校

大東中学校・灰塚小学校・ 氷野小学校・住道南小学校

金額　400,000円（内地区補助金　175,007円）

金額　400,652円（内　225,645円クラブ出金）
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◇親睦活動委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　住川　奈美

この時点で、報告すべき事項はありませんが、12月11日水曜日に

帝国ホテルにて、クリスマス例会を行います。

今回の趣旨として、家族、知人の同伴をお願いしております。

今般の会員の減少、高齢化を理由として、会員増強につなげる事を目標として

おります。

また、大東中央ロータリークラブの例会の雰囲気などが、直に感じて頂けるのでは

ないかと、思っております。

是非、誘い合って参加お願い致します。　

また、下半期は、日帰り旅行などの案も出ております。

親睦委員会を開き、皆さんのご意見頂戴したいと思います。

2024-25年度

第2660地区

地区大会

11/29～11/30

大阪国際会議場・

ﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ大阪

会長の時間(12月11日)

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　清水　順市

皆様今夜はクリスマス例会に参加していただきありがとう御座います。伊泊先生、

東坂会長、お身体が大変の所御参加くださいまして本当にありがとう御座居ます。

一同大変喜んでおります。先月双子クラブであります台湾の台中南門ロータリーク

ラブの30周年式典に10人参加をしてまいりまして盛大な式典又、歓迎会に感激致し

ました。来期は当クラブの30周年記念式典が予定されており、周年事業に向けて実

行委員会の設置も決まりました。しっかりした基盤づくりをしていく必要がありま

す。今年度のモットーであります。

新しい会員を増す喜び。会に参加する喜び卓話をする喜び、奉仕する喜び、喜びを

再確認して実行して行きたいと思っております。又、来年度は大阪万博があります

「ロータリーは世界をつなぐ」が目的です。

来年ガンバって行きたいと思います。皆様どうぞよろしくお願い致します。
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2024/12/11(水)ｉｎ帝国ホテル大阪

大東中央ＲＣ

クリスマス例会
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